

Andrés Gomez qualifie de succès la caravane de voitures de samedi à Miami



La Havane, 23 oct. (RHC).- Andrés Gomez, président de la brigade Antonio Maceo, organisation de Cubains résidant en Floride, a qualifié de succès la caravane de voitures organisée samedi à Miami pour condamner la politique anti-cubaine de l'administration Trump.

«Vers midi, la caravane a parcouru 40 kilomètres d'importantes rues dans les quartiers de cette ville, habités notamment par des Cubains. Les voitures roulaient les phares allumés, sonnant leur klaxons, brandissant des drapeaux cubains et nord-américains et des pancartes exigeant la normalisation des relations avec Cuba, la fin du blocus, le respect de la paix entre les deux peuples et le droit de voyager à Cuba aussi bien pour les Cubains résidant dans ce pays que pour les Étatsuniens. » décrit le président de la brigade Antonio Maceo, l'une des organisations de la coalition Alliance Martiana qui a organisé la caravane.

«Pour la joie des participants, bon nombre d'autres personnes qui conduisaient leur voiture à proximité de la caravane ont exprimé leur appui à nos revendications en klaxonnant. Beaucoup plus qu'à d'autres occasions » écrivait Andrés Gomez sur les réseaux sociaux.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/145167-andres-gomez-qualifie-de-succes-la-caravane-de-voitures-de-samedi-a-miami>



Radio Habana Cuba